

ふなこし

船越小学校 TEL0895-82-0178

地域の皆様・保護者の皆様、無事に令和5年度第1学期を終えることができました。御支援・御協力を賜り、誠にありがとうございました。今後もよろしくお願いたします。

さて、船っ子たちは、楽しみにしていた夏休みが、始まっています。地域や御家庭で遊んだり、活動したりすることが多くなります。引き続き、温かく見守っていただけると幸いです。

真夏日、猛暑日、異常気象…。天気予報を見ていると、毎日のようにこのような言葉を耳にします。児童は、休み前に立てた計画を守ろうと生活しているはずですが、順調に進んでいるでしょうか？体調等を崩していないでしょうか？

私たちの体はよくできていて、気温が高くなっても体温はほぼ一定に保たれています。恒常性維持の働きによって、血管を拡張したり汗をかいたりして体温が上がるのを防いでいるのです。この機能が十分に働かなくなったときに熱中症になります。だからこそ、この時期にも体を鍛錬しておくことが必要だといわれています。

暑いからといって冷房の効いた部屋で過ごすばかりでなく、軽いウォーキングやランニング、プールでの水泳など、暑さに負けず、今しかできない活動を親子で楽しんでみてはいかがでしょうか。もちろん、その時は水分補給は忘れずに！

今後の予定

【8月の予定】

1～31日 夏季休業

11日(金) 山の日

14～16日 学校閉庁日

22日(火) 学校運営協議会

(18:30～ 西海公民館)

23日(水) 全校登校日・西海音頭講習会

24日(木) いじめSTOP愛AI オンライン
サミット(6年生 参加)

【9月の予定】

1日(金) 第2学期始業式 登校指導日
分団会 給食開始

4日(月) 避難訓練(地震想定)

11日(月) 繰替休業日(16日分)

12日(火) 身体計測

13日(水) 運動会総練習

16日(土) 繰替授業日(運動会準備)

17日(日) 繰替授業日(運動会)

18日(月) 敬老の日

19日(火) 繰替休業日

26日(火) 第2回校内漢字検定

児童代表の言葉

終業式の中で、1学期にがんばったことと、夏休みに楽しみなことを3名の児童が発表しました。

○ 吉田 匠海さん(1年生)

「おむすびころりん」の音読をがんばって、好きになりました。

お父さんと船で沖に行き、魚の釣り方を教えてもらい、大物をたくさん釣りたいです。

○ 吉田 航也さん(3年生)

漢字検定や算数検定に向けた準備と放課後水泳練習を頑張りました。また、初めてのトライアスロン大会のボランティア活動や応援、選手へのインタビューを一生懸命にできました。

毎日元気に過ごし、楽しい夏休みにしたいです。

○ 吉田 好海さん(5年生)

毎日の授業(特に、国語・理科・外国語)と放課後水泳練習を頑張りました。

家族といっぱい出掛けて、たくさんの思い出を作りたいです。

そのためにも、宿題を計画的にします！



7/14 ぎおん祭り子ども相撲大会

4年ぶりの開催ということで、たくさんの地域の皆様に御声援をいただきました。おかげさまで、船っ子たちはパワーをいただき、熱戦を繰り広げることができました。今大会が、『天下泰平』『子孫繁栄』『五穀豊穡』『大漁祈願』につながることを願っています。

ずいぶん前から企画・運営・準備に携わっていただきました区長さんをはじめ、地域の皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。
(写真提供 濱本秀雄さんより)



7/14 PTA全体会・学期末個人懇談会

午前中の相撲大会に引き続き、平日のお忙しい中、全家庭の保護者の皆様に御出席いただきました。そこで、夏休みの生活や学級PTA活動、運動会、PTA広報紙などについて、慎重に審議していただきました。

また、個人懇談会では、日頃のお子様の様子について情報交換させていただいたり、学習や家庭生活の様子についてお話させていただいたり、貴重なお話をいただきました。いただきました内容は、今後の教育活動に生かしていきます。今後も御支援・御協力のほど、お願いいたします。



7/21 郡小学校水泳競技大会

新型コロナウイルス感染症第8波が心配されましたが、郡内全小学校の代表児童が城辺小学校のプールに集まり、順位や記録に挑戦し合うことができました。

本校は、3年生から6年生までの児童10名が延べ11競技（女子150mメドレーリレー、男子200mフリーリレーも含）にエントリーしました。ほとんどの競技で自己新記録を出すという頑張りを見せてくれました。また、今年度は、クロール泳法以外の競技にも挑戦し、背泳ぎ・平泳ぎ・バタフライ泳法にもエントリーしました。どの競技も練習したことが十分に発揮できた、すがすがしい1日となりました。

上位に食い込む競技がいくつかあったのですが、4年生以下25m自由形で、4年生の松田琉空さんが2位入賞と県標準記録突破、6年生吉田瀬七さんと5年生流水光樹さんも25m自由形の県標準記録突破というすばらしい成績を残しました。おめでとうございます。



保護者の皆様・地域の皆様へ

先日は、「学校教育アンケート」に御回答いただき、ありがとうございました。現在、いただいた結果をまとめています。そのまとめたものを、第3回学校運営協議会で熟議します。そして、これからの教育活動に生かし、よりよい船越小学校を作っていきたいと思っております。学校評価委員の皆様からの貴重な御意見をお待ちしております。

なお、第3回学校運営協議会は、8月22日（火）18:30～の予定です。委員の皆様には、お忙しいところ、御迷惑をお掛けいたしますが、よろしくお願いいたします。